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日前，董卿携新书《朗读者》在北京亮
相。董卿坦言，做制片人花了一年时间，
做主编花了三个月时间，而真正能够走到
这个舞台上和大家见面却用了23年。

多年来，多家出版机构曾联系董卿
趁着名人出书的热潮，写一本自传，可
董卿总觉得“没到那个份儿上”。此
次，面对自己首次担任制片人的《朗读
者》，董卿欣喜节目点燃了观众心中潜
藏的阅读和朗读热情，因此做出了出书
的决定。值得一提的是，新书 《朗读
者》首次尝试使用AR技术，实现了文
本与节目的无缝结合。 据中新网

《朗读者》推出同名图书
董卿转型当主编

说起张一山，大家可能不再想到
《家有儿女》的小刘星，而是他在《余
罪》中的精彩表演。

最近张一山因为参加 《高能少年
团》而成了这档节目中的一大看点。但
是拍摄完之后的张一山在接受媒体采访
时，谈到了娱乐圈中的很多事情都会和
利益挂钩，圈内水太深，还表示自己现
在拍戏时越来越累，最后表示自己要养
伤，不会再参加真人秀综艺节目了。虽
然很惋惜，但还是期待张一山为我们带
来更多的作品吧。 据中新网

张一山
自称不再参加真人秀

近日，阿诺德·施瓦辛格在接受媒体
采访时透露，《终结者6》将于明年3月开
拍，“明年3月，我会拍摄《终结者6》。”

詹姆斯·卡梅隆接受澳大利亚新闻
网采访时也表示，拿到《终结者》版权
后，便有想法将其拍成三部曲。据悉，
该系列的北美版权将于明年回到卡梅隆
手中。关于施瓦辛格在新片中的角色，
詹姆斯·卡梅隆表示，施瓦辛格不再演机
器人角色，而是一名人类角色。1947年
出生的施瓦辛格如今已70岁高龄，再继
续让他饰演 T800 机器人显然不太合
适，让他演现实中的人，还能营造更多的
戏剧冲突。 据新华网

《终结者6》
施瓦辛格不演机器人

接受媒体采访时，李易峰坦言，
《心理罪》是否能算是自己的代表作由
观众看后说了算，自己对此次的表现
是满意的，但演技是否有突破还需要
大家来评判。

无论是《老炮儿》或《心理罪》，
李易峰直言自己没有考虑过和谁搭档
会紧张，也没有思考是否自己是在逐

渐摆脱所谓“小鲜肉”的标签，作
为演员，自己只想投入全部精力

和搭档一起去把角色特点和人
物关系处理好，努力把角色演
好。在剧本选择和未来发展
上，李易峰表示以前拍过的、

太过于重复的一些角色不会再接拍
了。不过话不能说得太绝对，遇到好
剧本自己还是会努力尝试各种题材，
挑战更多可能。

1991年出生的李现则透露会特意
看网友们的评论：“我不会聊天留言
的，但会看大家的吐槽或者表扬，非
常有趣。”被问到给自己的表现打多少
分时，李现表示：“8 分到 8.5 分吧，
还有一些地方是可以进步的，能看到
自己的漏洞。”李现说不会刻意给自己
贴标签，“做一个演员该做的事。别人
怎么说，我也控制不了”。

晚综

演员回应，愿迎接更多挑战

张翰张翰

施瓦辛格与施瓦辛格与““终结者终结者””合影合影

多位年轻演员新作获观众肯定

冲着颜值去 却被演技所征服
近几年，“颜值”高、能带动“流

量”的年轻演员常常伴随着“演技不
过关”“面瘫”的质疑。

然而，从近段时间热映的影视
作品来看，多位年轻演员的演技进
步显著。有网友说，虽然是冲着他
们的“颜值”去看作品，却被他们的
演技所征服。

□莫斯其格

一段时间以来，不少“流量小
花”和“鲜肉小生”的作品让观众大
呼看不下去，原因其实是作品里强
调了他们的“颜值”——在镜头里是
不是“360 度无死角”，是不是每个
造型都能诠释“盛世美颜”四个字。

但是，“颜值”之外呢？内容空
洞。对观众来说，“颜值”只是吸引
人看作品的条件之一，但绝不会是
最重要的因素，真正能让观众看进

去的，只会是故事和表演。只强调
“颜值”的话，会让人无法走进角色，
又怎么能记住角色、产生共鸣呢？

年少成名的多位演员“颜值”已
不需要再证明，粉丝们的尖叫已经
是对他们“颜值”的认可，因此，在影
视作品中继续用力地“秀颜值”实在
没有必要。忘掉“高颜值”这件事，
了解角色、用心诠释角色，才是作为
演员的正确选择。

演戏靠的是演技，而不是秀一
张脸，才配得上观众的喝彩。

不靠“颜值”才称得上好演员

CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCC

BBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBB

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA
近日，根据雷米小说 《心理罪》

改编的同名电影 《心理罪》 正在热
映。看过影片之后，不少观众认为，
李易峰此次的演技进步显著、可圈可
点，贡献出了迄今为止最出色的银幕
演出。有评论认为：“这种亦正亦邪的
天才少年人物设置 （《心理罪》中的
方木），是最能兼顾艺人“颜值”与演
技的。”影片中，方木情绪变化显著，
前后性格反差明显，从最初的恃才傲
物到受到重创后的绝望冰冷，眼神处
理很有层次感。网友认为，李易峰的
戏“走了心”“没有刻意耍帅”“本来
是冲着‘颜值’去的，结果被演技给

征服了”。就连《心理罪》原著作者雷
米都给李易峰“点赞”，称“李易峰贡
献了从影以来最好的表演”。

如果说方木这个角色让李易峰摆
脱了“偶像”的固有形象，张翰则通
过 《战狼 2》 的表现，改变了以往形
成的“鱼塘主”“霸道总裁”形象。有
网友评论:“张翰这一次真是努力演出
了一个角色，而不是演张翰自己”。

“虽然他是 《战狼 2》 里的最大笑料
包，但这次不再是嘲笑，而是对卓亦
凡角色的褒奖。”“挂着红耳机扛着枪
还喜欢听枪声的‘富二代’卓亦凡，
让张翰的演技得到了充分发挥。”

出乎意料，他们摆脱固有形象

电影《建军大业》里年轻演员们
的表现也让观众刮目相看。《建军大
业》 聚集了鹿晗、张艺兴、刘昊然、
马天宇、欧豪等年轻演员，但他们用
自己的表现证明，“‘演技差’这个
锅，他们不背”。影片导演刘伟强透
露，几位年轻演员都很认真处理自己
的戏份。其中，欧豪在炮火中嘶吼着
指挥战斗的戏份，被部分网友认为

“热血霸气，敢打敢拼，很吸睛”。张
艺兴的表现被指“有爆发力”，“抱着
机关枪打急了眼的样子让人看着热血
沸腾，爆发力超强”。

网络播放量破 8 亿，正在爱奇艺

热播的 《河神》 成为又一部热门网
剧，剧中男主角“小河神”郭得友的
扮演者李现也因演技好而获观众点赞。

毕业于北京电影学院的李现2012
年凭借电影《万箭穿心》正式进入演
艺圈，之后曾出演《初恋未满》《睡在
我上铺的兄弟》《微微一笑很倾城》等
作品，正热映的电影《建军大业》中
也有他的身影。但是很多观众认识
他，还是因为他在网剧 《法医秦明》
中饰演刑警林涛。到了《河神》，李现
塑造的小河神，被不少观众认为表
现不错：“刚开始只是冲着李现的‘颜
值’去看剧，结果演技超赞啊！”

表演惊艳，他们交出满意答卷

李现李现

李易峰李易峰


